



Realizar Elección De Jueces En México Como Se Hace En Estados Unidos, No Es Comparable: Rubén Moreira



Luego de escuchar algunas voces que han intentado comparar la elección de jueces que se lleva a cabo en Estados Unidos con México, el diputado federal Rubén Moreira Valdez aseguró que es un error equiparlos porque las condiciones y la formación son muy distintas, así como la manera en que se aplica el debido proceso al juzgar, además que esa elección se realiza solo en algunas entidades federativas de ese país.

En el programa digital "Con Peras, Manzanas y Naranjas", el líder congresista expuso las diferencias que marcan a cada sistema de justicia, para después manifestar su preocupación por las imprecisiones que se pueden presentar al realizar la elección por el voto popular de ministros, magistrados o jueces.

<https://hojaderutadigital.mx/realizar-eleccion-de-jueces-en-mexico-como-se-hace-en-estados-unidos-no-es-comparable-ruben-moreira/>